

Affluence record au marché aux fleurs



Quatre groupes de dentellières étaient présents afin de monter aux visiteurs leur travail minutieux.

Dimanche, l'association des Amis du château a organisé la 11^e édition du marché aux fleurs, dentelles et broderies dans la cour d'honneur du château de Sassenage. Le beau temps était au rendez-vous.

Pour cette édition, l'association a accueilli 3 fleuristes, 6 artisans dont un vannier et 4 groupes de dentellières. Beaucoup de visiteurs étaient présents pour se procurer des compositions florales. « Les exposants sont pour la plupart des habitués et viennent des quatre coins de l'Isère » explique Thérèse Fantini, présidente de l'association organisatrice. Certains enfants se sont pris au jeu du travail minutieux des dentellières et se sont initiés à cette passion. Un vannier était présent et a confectionné, tout au long de la journée, des paniers en osier devant des spec-

tateurs ébahis par son travail.

Deux stands consacrés à l'écologie et l'environnement étaient également présents. Environnement Nature de Sassenage a sensibilisé les visiteurs aux risques du moustique tigre. Et un atelier autour du compostage avait lieu.

Cette édition fut un grand succès car 1146 personnes sont venues et ont découvert de plus près le monde des fleurs. « La totalité des bénéfices de la journée sera dédiée à la restauration du château » explique M^{me} Fantini qui ajoute : « L'année prochaine, nous allons diversifier le marché ». L'association a pour projet de s'intéresser aux savons et aux huiles. De plus, elle organisera une chasse aux œufs car la 12^e édition aura lieu le mercredi 15 avril 2020, jour de Pâques !

T.D.-R.